
  INDICAÇÃO Nº 80/2017

Senhora Presidente,

O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal  - Secretaria de  Obras e 
Transportes  o que segue: 

Que seja feito um estudo para reaproveitamento dos pneus usados, 
sem condições de uso para rodar, que os mesmos sejam 
reaproveitáveis na confecção de bueiros, como mostra foto em 
anexo.  

JUSTIFICATIVA:

Justifico o tal pedido, por se tratar de pneus radiais, mais difíceis de serem 
aproveitados para a reciclagem, mais que cumprem com perfeição a tarefa de dar 
escoamento ao esgoto, evitando assim o desconforto e o risco de doenças aos 
moradores. E evitando agressão ao meio Ambiente, podemos assim afirmar que deu 
certo, pois a Prefeitura de Bagé - RS, já utiliza pneus para confecção de bueiros, 
beneficiando assim os moradores do município.

                          Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 01 de Agosto de 2017.

                                             Vereador Biramar Machado
                                                Bancada dos Democratas
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